

MUSÉE SAINT-REMI

MR

Reims.fr

HORAIRES

TOUS LES JOURS
DE 14 H À 18 H 30
(19 H LE WEEK-END)

Fermé les 1^{er} janvier,
1^{er} mai, 14 juillet,
1^{er} et 11 novembre,
25 décembre

TARIFS

PLEIN TARIF : 5 €

TARIF RÉDUIT : 3 €

(18/25 ans, +65 ans,
groupe +20 personnes)

GRATUIT

Pour les -18 ans,
étudiants -25 ans,
demandeurs d'emploi,
personnes en situation
de handicap...

Installé dans l'ancienne abbaye de Saint-Remi, joyau architectural et havre de paix inscrit sur la Liste du patrimoine mondial de l'UNESCO, le musée Saint-Remi vous invite à revivre l'histoire de Reims et de sa région, depuis ses origines, à travers un vaste parcours enrichi de reconstitutions et de maquettes historiques. Collections archéologiques et artistiques et objets de la vie quotidienne vous content l'aventure d'une métropole antique et médiévale. Découvrez la figure de saint Remi, évêque de Reims qui baptisa le roi Clovis, et mettez vos pas dans ceux des moines, gardiens de la Sainte Ampoule utilisée pour le sacre des rois de France...

Housed in the historic abbey of Saint-Remi, an architectural marvel and haven of peace listed as a UNESCO World Heritage site, the Musée Saint-Remi invites you to relive the history of Reims and its region, a vast journey from its origins, enriched with reconstructions and historical models. Artistic and archaeological models and objects from daily life tell the story of the ancient and medieval city. Discover the figure of Saint Remi, the Bishop of Reims who baptised King Clovis, and follow in the footsteps of the monks, guardians of the Holy Ampulla (Sainte Ampoule) used to crown the kings of France...

MUSÉE SAINT-REMI


53 RUE SIMON – 51100 REIMS

POUR VOUS Y RENDRE / ACCESS

► BUS 4, 6, 11, ARRÊT SAINT-REMI

POUR TOUT
RENSEIGNEMENT
FOR ANY ENQUIRIES

MUSÉE SAINT-REMI

Tél. : 03 26 35 36 90
museesaintremi@reims.fr
www.reims.fr/musee-saint-remi ou 

OFFICE DE TOURISME DE L'AGGLOMÉRATION DE REIMS

Tél. : 03 26 77 45 00
accueil@reims-tourisme.com
www.reims-tourisme.com

GALERIE DE CULTURE

Tél. : 03 26 77 77 76
www.infoculture-reims.fr

ACCÈS AUX SALLES
DU REZ-DE-CHAUSSÉE
UNIQUEMENT

